

4/2022

Leçon 14

Toutes choses nouvelles

Sabbat après-midi 24 décembre 2022

Le plan de Christ est le seul qui soit sûr. Il déclare : « Toutes choses sont devenues nouvelles ». « Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature ». (2 Corinthiens 5.17.) Christ n'encourage personne à penser qu'il acceptera une religion constituée principalement du moi avec un peu de Christ, qui ressemble à un vêtement fait de pièces disparates. A Ses yeux une telle religion n'a aucune valeur. Au début il semble y avoir un peu du moi et un peu de Christ ; mais très vite il n'y a plus rien de Christ. Toutes les pièces de l'égoïsme augmentent jusqu'à ce que le vêtement en soit entièrement recouvert.

Une religion fondée sur le modèle divin est la seule qui subsistera. C'est seulement en s'efforçant de vivre la vie de Christ ici que nous pouvons nous préparer à vivre avec Lui tout au long de l'éternité.

Our High Calling, p. 342

C'est l'orgueil qui a ouvert la porte du monde au péché ; c'est par lui que nos premiers parents ont perdu la domination de la terre, leur royaume (voir Genèse 3.1-24). Par son abnégation, le Sauveur a racheté ce qui avait été perdu et il déclare que nous devons vaincre comme il a vaincu. C'est en nous humiliant et en nous abandonnant à lui que nous deviendrons héritiers avec lui, au moment où les débonnaires « hériteront la terre » (Matthieu 5.5). La terre qui leur est promise ne sera pas, comme celle-ci, assombrie par les ombres de la mort et de la malédiction. « Mais nous attendons, selon sa promesse, de nouveaux cieux et une nouvelle terre, où la justice habitera » (2 Pierre 3.13) ... Sur

cette terre nouvelle, il n'y aura plus de déceptions, plus de douleurs, plus de péchés, plus personne qui dise : « Je suis malade. » Il n'y aura plus de tombes, plus de deuils, plus de morts, plus de séparations, plus de cœurs brisés. (Voir Apocalypse 21.1-5.) Car Jésus sera là et sa paix avec lui...

Thoughts From the Mount of Blessing, p. 17 ; *Heureux ceux qui*, p. 23.

Avant la destruction de l'ancien monde par le déluge, il y avait des hommes talentueux, des hommes qui possédaient connaissance et compétence. Mais ils corrompirent leurs pensées parce qu'ils laissèrent Dieu en dehors de leurs plans et de leurs conseils. Ils étaient sages pour faire ce que Dieu ne leur avait jamais demandé de faire ; sages pour faire le mal. (Voir Genèse 6.1-12.) Le Seigneur vit que leur exemple serait nocif pour ceux qui naîtraient après eux, et Il prit les choses en main. Durant cent vingt ans Il leur envoya des avertissements par Son serviteur Noé. Mais ils utilisèrent le temps de grâce qui leur était accordé si généreusement pour ridiculiser Noé. Ils le caricaturèrent et le critiquèrent. Ils se moquèrent de lui à cause de son extraordinaire ferveur et son intense émotion manifestées lorsqu'il parlait des châtiments que selon lui Dieu ne manquerait pas d'exécuter. Ils parlaient de la science et des lois qui régissaient la nature. Alors, ils raillèrent les paroles de Noé, le traitant de fou fanatique. La patience de Dieu prit fin, et il dit à Noé : « La fin de toute chair est arrêtée par-devers moi ; car ils ont rempli la terre de violence ; voici, je vais les détruire avec la terre » (Genèse 6.13).

The SDA Bible Commentary, vol. 1, p. 1091 ;
Commentaire d'Ellen White sur Genèse 6.12,13.

Dimanche 25 décembre 2022

De nouveaux ciels et une nouvelle terre

La crainte de matérialiser à outrance l'héritage des rachetés a conduit plusieurs à spiritualiser les vérités qui concernent la nouvelle terre, notre futur séjour. Jésus a promis à ses disciples de leur préparer des demeures (*voir Jean 14.1-3*). Ceux qui acceptent les enseignements de la Parole de Dieu ne sauraient être totalement dans l'ignorance concernant ces demeures. Cependant, l'apôtre Paul écrit à ce sujet : « Ce sont des choses que l'œil n'a point vues, que l'oreille n'a point entendues, et qui ne sont point montées au cœur de l'homme, des choses que Dieu a préparées pour ceux qui l'aiment » (*1 Corinthiens 2.9*). Le langage humain est incapable de décrire la récompense des justes. Seuls pourront s'en rendre compte ceux qui en bénéficieront. Notre esprit limité ne peut comprendre la gloire du paradis de Dieu.

The Story of Redemption, p. 430 ; *L'Histoire de la rédemption*, p. 443.

La vie ici-bas est le commencement de la vie dans le ciel ; l'éducation est une initiation aux principes du ciel. L'œuvre de notre vie est une éducation pour l'œuvre de la vie à venir. Ce que nous sommes quant à notre caractère et notre service envers Dieu est un sûr indice de ce que nous serons dans la vie à venir.

... Ici-bas, quelque mesquine que puisse être notre vie, c'est dans le service que se trouvent la plus grande joie et la plus haute éducation. Dans l'au-delà, c'est encore dans le service que nous jouirons du plus grand labeur et de l'éducation la plus élevée, alors que nous contemplerons « les richesses de la gloire de ce mystère », qui est « Christ en nous, l'espérance de la gloire » (*Colossiens 1.27*).

God's Amazing Grace, p. 362 ; *Puissance de la grâce*, p. 363.

Avant de monter au ciel, le Christ confia à ses disciples leur mission. Ils devaient être les exécuteurs du testament par lequel il légua au monde les trésors de la vie éternelle. (*Voir Matthieu 28.18-*

20 ; Actes 1.8,9.) Vous avez été témoins de ma vie de sacrifice au service du monde, leur déclara-t-il... Et bien que mon peuple ne veuille pas venir à moi pour avoir la vie, bien que prêtres et magistrats aient agi envers moi comme il leur plaisait, bien qu'ils m'aient rejeté, je leur donnerai encore une nouvelle occasion d'accepter le Fils de Dieu. (*Voir Luc 13.34,35*.) Vous avez vu que tous ceux qui sont venus à moi confesser leurs péchés, je les ai reçus à bras ouverts. Je ne rejeterai point celui qui vient à moi (*voir Jean 6.37*). À vous, mes disciples, je confie ce message de miséricorde pour qu'il soit répandu parmi les Juifs et les Gentils, à Israël d'abord, et ensuite à toute nation, à toute langue et à tout peuple. Tous ceux qui croiront seront rassemblés en une seule et même Église.

Ce mandat évangélique est la grande charte missionnaire du royaume du Christ. Les disciples devaient travailler ardemment pour les âmes, donnant à toutes l'invitation miséricordieuse. Il ne fallait pas attendre que le peuple vînt à eux, mais aller vers lui avec le message divin.

The Acts of the Apostles, p. 27, 28 ; *Conquérants pacifiques*, p. 27.

Lundi 26 décembre 2022

Dans le temple de Dieu

Jésus à notre tête, nous quittâmes tous la cité céleste pour la terre (*voir Apocalypse 20.1-14 ; 21.1-27 ; 22.1-5*). Nous nous posâmes sur une grande et haute montagne...

... La montagne de Sion (*voir 2 Samuel 5.6,7 ; Psaume 48.1-15 ; Apocalypse 14.1*) était là devant nous, avec son temple superbe (*voir Apocalypse 21.22,9-27*). Autour il y avait sept autres montagnes couvertes de roses et de lis. Je vis les petits enfants en faire l'ascension, ou s'ils le préféraient, employer leurs ailes pour voler au sommet des montagnes et y cueillir des fleurs qui ne se fanent jamais (*voir Apocalypse 22.2*). Autour du temple croissaient des arbres de toutes essences pour orner le lieu : le buis, le pin, le sapin, l'olivier, le grenadier et le figuier chargé de fruits mûrs. Tout cela rendait ce lieu admirable.

Alors que nous allions entrer dans le temple, Jésus éleva sa douce voix pour dire : « Seuls les 144 000 peuvent pénétrer ici. » Nous nous écriâmes tous : « Alléluia ! »

Le temple reposait sur sept colonnes d'or pur et transparent, dans lesquelles étaient enchâssées des perles magnifiques (*voir Apocalypse 21.21*). Je ne saurais décrire toutes les splendeurs que j'y ai vues (*voir 1 Corinthiens 2.9*). Oh, que ne puis-je parler le langage de Canaan ! Je pourrais alors donner quelque idée de la gloire d'un monde meilleur.

Testimonies for the Church, vol. 1, p. 67–69; Premiers Écrits, p. 18-20.

Ceux qui entreront dans la cité de Dieu recevront une couronne d'or. Ce sera un moment heureux que personne ne peut se permettre de manquer. Nous jetterons nos couronnes aux pieds de Jésus et nous lui rendrons gloire, louant son saint nom. Les anges s'uniront en chants de triomphe. Avec leurs harpes d'or, ils rempliront le ciel de musique et de chants en l'honneur de l'Agneau. (*voir Apocalypse 4.1-11.*)

In Heavenly Places, p. 216 ; Dans les lieux célestes, p. 217.

(Le) jour vient où la lutte sera achevée, où la victoire aura été remportée (*voir 1 Corinthiens 15.51-57 ; Apocalypse 19.11-21 ; 20.1-15*). Alors les rachetés ne connaîtront plus d'autre loi que celle du ciel. Tous seront rassemblés en une famille heureuse et unie, ayant revêtu la robe de justice du Christ (*voir Ésaïe 61.10; Matthieu 22.1-14 ; Luc 15.11-24*). La nature entière, éclatante de beauté, offrira à Dieu un tribut de louange et d'adoration. La terre sera baignée de la lumière céleste ; la lune brillera comme le soleil, et celui-ci sera sept fois plus puissant qu'aujourd'hui (*voir Ésaïe ; 30.19-26*). Les années s'écouleront dans la joie (*voir Philippiens 4.4 ; Galates 5.22,23*). Les étoiles du matin chanteront ensemble et les fils de Dieu éclateront en cris de joie (*voir Job 38.4-7*) tandis que Dieu et le Christ proclameront que le péché et la mort ont disparu pour toujours (*voir Apocalypse 21.1-5*).

The Ministry of Healing, p. 504 ; Le Ministère de la guérison, p. 437.

Mardi 27 décembre 2022

Dans la présence de Dieu

En venant demeurer parmi nous, Jésus allait révéler Dieu à la fois aux hommes et aux anges. Il était la Parole de Dieu, — la pensée de Dieu devenant perceptible à l'oreille. (*voir Jean 1.1-18.*) Dans la prière qu'il a formulée en faveur de ses disciples il a dit : « Je leur ai fait connaître ton nom » — « miséricordieux et compatissant, lent à la colère, riche en grâce et en fidélité » ... (*Exode 34.6 ; Jean 17.26.*) Cette révélation n'était pas destinée seulement aux enfants de cette terre. Notre petit monde est le livre de texte de l'univers. Le merveilleux dessein de grâce de Dieu, le mystère de son amour rédempteur : voilà le thème sur lequel « les anges voudraient se pencher » (*1 Pierre 1.12*) et qui sera le sujet de leurs méditations à travers les âges sans fin. Les rachetés, et avec eux les êtres qui n'ont pas péché, trouveront dans la croix du Christ leur science et leur chant. On verra que la gloire qui resplendit sur la face du Christ c'est la gloire de l'amour qui se sacrifie. On verra, à la lumière du Calvaire, que la loi de l'amour qui renonce à soi-même est la loi de la vie pour la terre et pour le ciel (*voir Romains 5.7,8*) ; que l'amour qui « ne cherche pas son intérêt » (*1 Corinthiens 13.5*) a sa source dans le cœur de Dieu ; et qu'en celui qui est doux et humble (*voir Matthieu 11.28,29*) se manifeste le caractère de celui qui habite une lumière dont aucun homme ne peut s'approcher (*voir 1 Timothée 6.13-16*).

The Desire of Ages, p. 19 ; Jésus-Christ, p. 9.

« Heureux ceux qui ont le cœur pur, car ils verront Dieu ! » (*Matthieu 5.8*). Oui, comme Moïse, ils contempleront celui qui est invisible... (Si) vous veillez et priez (*voir Matthieu 26.41*), si vous faites des efforts à bon escient, vous serez remplis de l'Esprit du Christ (*voir Éphésiens 5.15-21*). « Revêtez-vous du Seigneur Jésus-Christ, et ne vous mettez pas en souci de la chair pour en satisfaire les convoitises » (*Romains 13.14*) ... Si vous écoutez les instructions données dans la Parole de Dieu, vous développerez vos facultés intellectuelles et morales d'une manière qui réjouira même les anges et Dieu éclatera en chants

d'allégresse. C'est avec une telle discipline que vous mettez le plus en valeur vos qualités... Revêtez le Christ chaque jour et au cours de la brève saison d'épreuves ici-bas, préservez votre dignité par la puissance de Dieu en travaillant comme collaborateurs avec les agents célestes les plus élevés (*voir 1 Corinthiens 3.1-9 ; Marc 8.1-10*).

Counsels to Parents, Teachers, and Students, p. 103 ;
Conseils aux éducateurs, aux parents et aux étudiants, p. 85, 86.

Le Seigneur nettoie le cœur comme on aère une pièce... (Nous) ouvrons largement les portes et les fenêtres et laissons entrer l'air pur. Le Seigneur a dit : « Celui qui pratique la vérité vient à la lumière » (*Jean 3.21*). Les fenêtres des sentiments et des impulsions seront ouvertes toutes grandes vers le ciel et la poussière de l'égoïsme et des attachements terrestres sera expulsée. La grâce de Dieu balayera les recoins de l'âme. L'imagination se choisira des thèmes de contemplation célestes et tout élément matériel sera purifié et revitalisé par l'Esprit de Dieu (*voir Jean 1.1-13 ; 3.1-8 ; 1 Corinthiens 2.1-16 ; 2 Corinthiens 3.18*).

Vous recevrez une puissance, p. 293 : *Manuscript 3*, 1892.

Mercredi 28 décembre 2022

Plus de mort ni de larmes

Après qu'Adam eut été expulsé d'Éden, sa vie sur la terre fut abreuvée de tristesse (*voir Genèse 3.1-24*). Chaque feuille fanée, chaque victime des sacrifices, chaque altération dans la nature naguère si belle, chaque imperfection morale lui rappelait son péché. Il avait éprouvé de cuisants remords à la vue des progrès et des débordements de l'iniquité. Ses avertissements s'étaient heurtés à des accusations et à d'amers reproches. Humblement, patiemment, durant près d'un millénaire, il avait supporté la conséquence de sa transgression. Sincèrement repentant de son péché, il s'était confié dans les mérites du Sauveur promis (*voir Genèse 3.15*), et s'était endormi avec l'espérance de la résurrection (*voir Job 19.21-27 ; 1 Samuel 2.1-6*). Grâce au Fils de Dieu, qui a racheté l'homme de son péché et de sa chute, et grâce à son

œuvre de propitiation, Adam peut maintenant réintégrer son premier domaine (*voir Romains 5.12-21*).

Emu et rayonnant de joie, il reconnaît les arbres qui faisaient autrefois ses délices, et dont il avait cueilli les fruits aux jours de son innocence et de sa félicité (*voir Genèse 2.17*) ... La réalité de la scène le saisit ; il retrouve l'Éden restauré plus beau encore qu'au jour où il en a été banni. Le Sauveur le conduit vers l'arbre de vie (*voir Genèse 2.9 ; 3.24 ; Apocalypse 2.7 ; 22.14,19*), cueille de son fruit glorieux, et l'invite à en manger. Regardant autour de lui, Adam voit réunie dans le Paradis de Dieu la multitude de ses enfants rachetés. Il dépose alors sa couronne éclatante aux pieds de son Rédempteur et se jette dans ses bras...

Les anges qui ont pleuré à la chute d'Adam assistent à cette scène. Pleins de joie lorsque, au jour de sa résurrection, Jésus était monté au ciel ouvrant ainsi la porte de la tombe à tous ceux qui croiraient en lui, ils voient maintenant l'œuvre de la rédemption consommée, et s'unissent au cantique de louange.

The Adventist Home, p. 540, 541 ; *Le Foyer chrétien*, p. 523, 524.

Je vis ensuite un grand nombre d'anges qui apportaient des couronnes glorieuses — une pour chaque saint, gravée à son nom. Lorsque Jésus demanda les couronnes, les anges les lui présentèrent, et, de sa main droite, il les plaça sur la tête des saints...

Alors je vis Jésus conduire la troupe des rachetés à la porte de la cité... Jésus posa son regard sur les saints qu'il avait rachetés. Leurs visages étaient resplendissants de gloire ; et lorsqu'il fixa sur eux ses yeux pleins d'amour, il dit de sa voix pure et musicale : « Je contemple le travail de mon âme et en suis rassasié (*Ésaïe 53.1-11*). Vous pouvez jouir éternellement de cette gloire ; vos peines sont finies. Il n'y aura plus de mort, plus de deuil, de cri, de souffrance. » (*Voir Apocalypse 21.1-5*.) Je vis l'armée des rachetés se prosterner devant lui et jeter à ses pieds leurs couronnes étincelantes (*voir Apocalypse 4.1-11*). Ensuite, relevés par ses mains bienfaisantes, ils jouèrent de leurs harpes d'or et

remplirent tout le ciel de leur musique magnifique et de leurs chants en l'honneur de l'Agneau (*Apocalypse 5.1-14 ; 14.1-3*).

Early Writings, p. 288 ; *Premiers Écrits*, 288.

Jeudi 29 décembre 2022

Son nom est sur leurs fronts

Pour pouvoir pénétrer dans les cieux, un homme doit laisser les grâces du Christ - l'espérance de la gloire - se former en lui (*voir Colossiens 1.24-27 ; 2 Corinthiens 3.18*). Seul le Seigneur Jésus peut façonner et transformer le caractère. Car, sans la patience, la gentillesse, l'indulgence, l'abnégation et l'amour, des traits de caractère se révèlent et ressortent parfois involontairement quand on n'y prête pas attention ; des paroles et un comportement non chrétiens éclatent pouvant mener à la ruine de l'âme. (*Voir Galates 5.16-23*.) "Il ne se réjouit pas de l'injustice". (*1 Corinthiens 13.6*). Soulignez cette phrase. L'apôtre Paul veut dire que là où est cultivé un amour authentique pour de précieuses âmes, il se manifestera envers ceux qui ont le plus besoin de patience et de bonté. Il ne sera pas prêt à transformer la moindre incartade ou une erreur patente en une offense impardonnable et il ne montera pas en épingle les fautes des autres.

Fundamentals of Christian Education, p. 279.

Notre temps ici est court, pour le moins. Nous voulons que chaque geste que nous ferons serve à renforcer et à faire avancer la cause de Dieu... Lancez ce cri à Dieu : « Convertis mon âme et mon être intérieur » (*voir Psaume 51.1-12*). Plaidez avec Dieu pour qu'il vous accorde la puissance transformatrice de sa grâce (*voir Romains 12.1,2 ; Éphésiens 2.8-10*). Attachez-vous au Sauveur comme le fit Jacob, non seulement jusqu'à ce que Dieu vous révèle qui vous êtes, mais jusqu'à ce que Dieu se révèle lui-même à vous et que vous puissiez trouver en Jésus une force, un soutien, une vigueur et une puissance que vous n'aviez jamais ressentis et dont vous n'aviez jamais pris conscience (*voir Genèse 32.23-31*) ... Si vous vous emparez des promesses de Dieu par la

foi, vous remporterez la victoire. Voici quelle est la victoire qui triomphe du monde, et même de notre foi (*voir 1 Jean 5.2-5*).

This Day With God, p. 334 ; *Dans les lieux célestes*, p. 26.

Se vanter de ses mérites personnels est un acte déplacé (*voir 1 Corinthiens 4.7*). « Que le sage ne se glorifie pas de sa sagesse, que le fort ne se glorifie pas de sa force, que le riche ne se glorifie pas de sa richesse. Mais que celui qui veut se glorifier se glorifie d'avoir de l'intelligence et de me connaître, de savoir que je suis l'Éternel qui exerce la bonté, le droit et la justice sur la terre ; car c'est à cela que je prends plaisir, dit l'Éternel. » (*Jérémie 9.23,24*.)

La récompense n'est pas donnée à cause des œuvres, de crainte que quelqu'un ne s'en prévale, mais par pure grâce (*voir Éphésiens 2.8,9*) : « Que dirons-nous donc qu'Abraham, notre père, a obtenu selon la chair ? Si Abraham a été justifié par les œuvres, il a sujet de se glorifier, mais non devant Dieu. Car que dit l'Écriture ? Abraham crut à Dieu, et cela lui fut imputé à justice (*voir Genèse 15.1-6*). Or, à celui qui fait une œuvre, le salaire est imputé, non comme une grâce, mais comme une chose due ; et à celui qui ne fait point d'œuvre, mais qui croit en celui qui justifie l'impie, sa foi lui est imputée à justice. » (*Romains 4.1-5*). Nul n'a donc sujet de se glorifier ou de se plaindre en se comparant aux autres. Aucun n'est privilégié aux dépens de ses semblables, et personne ne peut faire valoir des droits à la récompense. (*Voir Matthieu 20.1-16 ; Luc 17.7-10*.)

Christ's Object Lessons, p. 401 ; *Les Paraboles de Jésus*, p. 352.

Vendredi 30 décembre 2022

Pour aller plus loin :

° *Dans les lieux célestes*, « Le Royaume du saint amour », p. 373 ;

° *Heaven* "A Call for Us to Be There," p. 185–191; [*Le Ciel* « Un appel pour nous préparer à y être »]

Heaven, p. 185.1 à 188.2 : REGARDER L'ÉTERNITÉ PAR LA FOI

Le prophète entendit les accents de la musique et des chants célestes, une musique et des chants qu'aucun mortel ne saurait entendre, qu'aucun esprit ne saurait concevoir, sinon en vision « Les rachetés de l'Eternel retourneront, ils iront à Sion avec chants de triomphe ; et une joie éternelle couronnera leur tête ; l'allégresse et la joie s'approcheront, la douleur et les gémissements s'enfuiront ». (*Esaïe 35 : 10*) « La joie et l'allégresse se trouveront au milieu d'elle, les actions de grâces et le chant des cantiques. » (*Esaïe 51 : 3*) « Et ceux qui chantent et ceux qui dansent s'écrient : Toutes mes sources sont en toi ». (*Psaume 87 : 7*) « Ils élèvent leur voix, ils poussent des d'allégresse ; des bords de la mer, ils célèbrent la majesté cris de l'Eternel ». (*Esaïe 24:14*)

Dans la nouvelle terre les rachetés s'adonneront aux occupations qui faisaient le bonheur d'Adam et d'Eve. Ce sera l'Eden retrouvé, une vie passée dans les jardins et dans les champs. « Ils bâtiront des maisons et les habiteront ; ils planteront des vignes et en mangeront le fruit. Ils ne bâtiront pas des maisons pour qu'un autre les habite, ils ne planteront pas des vignes pour qu'un autre en mange le fruit ; car les jours de mon peuple seront comme les jours des arbres, et mes élus jouiront de l'œuvre de leurs mains ». (*Esaïe 65.21, 22*)

Là, toutes les facultés s'épanouiront, tous les talents se développeront, les plus grandes entreprises prospéreront, les aspirations les plus sublimes se réaliseront, les plus belles ambitions seront atteintes. Et de nouveaux sommets se dresseront toujours

devant nous, de nouvelles merveilles s'offriront à notre admiration, de nouvelles vérités se présenteront à notre compréhension, de nouveaux sujets d'études feront appel à nos facultés.

Les prophètes qui contemplèrent ces scènes sublimes désiraient ardemment en comprendre la signification. Ils en faisaient « l'objet de leurs recherches et de leurs investigations, voulant sonder l'époque et les circonstances marquées par l'Esprit de Christ qui était en eux. ... Il leur fut révélé que ce n'était pas pour eux-mêmes, mais pour vous, qu'ils étaient les dispensateurs de ces choses, que vous ont annoncées maintenant ceux qui vous ont prêché l'Évangile. » (*1Pierre 1.10-12*)

Pour nous qui sommes à la veille de l'accomplissement de ces choses, comme la description de ces événements imminents doit nous paraître grave et digne d'un profond intérêt ! Car ce sont eux que les enfants de Dieu ont attendus, souhaités et demandés depuis que nos premiers parents furent chassés du jardin d'Eden. Pèlerins sur cette terre, nous sommes encore dans les ténèbres et le tumulte des activités de ce monde ; mais bientôt apparaîtra notre Sauveur qui nous apportera délivrance et repos.

Contemplant par la foi cet avenir bienheureux, tel qu'il nous est dépeint de la main de Dieu. Celui qui est mort pour les péchés ouvre toutes grandes les portes du Paradis à tous ceux qui croient en lui. Bientôt, la lutte prendra fin, et la victoire sera remportée. Bientôt, nous verrons celui sur lequel se sont concentrées toutes nos espérances. En sa présence, les épreuves et les souffrances de cette vie nous paraîtront alors bien insignifiantes.

« On ne se rappellera plus les choses passées, elles ne reviendront plus à l'esprit ». (*Esaïe 65.17*)

« N'abandonnez donc pas votre assurance, à laquelle est attachée une grande rémunération. Car vous avez besoin de Persévérance, afin qu'après avoir accompli la volonté de Dieu, vous obteniez ce qui vous est promis. Encore un peu, un peu de temps : celui qui doit venir viendra, et il ne tardera pas. » (*Hébreux 10.35-37*) « C'est par l'Eternel qu'Israël obtient le salut, un salut éternel ; vous ne serez ni honteux, ni confus, jusque dans l'éternité ». (*Esaïe 45.17*)

Levez les yeux ! Regardez en haut ! Que votre foi augmente sans cesse ! Qu'elle vous guide dans l'étroit sentier qui aboutit aux portes de la cité céleste, dans la gloire infinie réservée aux rachetés.

« Soyez donc patients, frères, dit l'apôtre Jacques, jusqu'à l'avènement du Seigneur. Voici, le laboureur attend le précieux fruit de la terre, prenant patience à son égard, jusqu'à ce qu'il ait reçu les pluies de la première et de l'arrière-saison. Vous aussi, soyez patients, affermissez vos cœurs, car l'avènement du Seigneur est proche ». (*Jacques 5.7, 8*)

Les rachetés ne connaîtront d'autre loi que celle du ciel. Ils formeront une famille heureuse et unie; ils seront revêtus de vêtements de louange et d'actions de grâces. Alors retentiront les saintes mélodies des étoiles du matin. Tous les fils de Dieu feront éclater leurs accents joyeux, et Dieu et le Christ proclameront ensemble : « Il n'y aura plus de péché, et la mort aura disparu pour toujours ».

« A chaque nouvelle lune et à chaque sabbat, toute chair viendra se prosterner devant moi, dit l'Eternel ». « Alors la gloire de l'Eternel sera révélée, et au même instant toute chair la verra ». « Le Seigneur, l'Eternel, fera germer le salut et la louange, en présence de toutes les nations ». « En ce jour, l'Eternel des armées sera une couronne éclatante et une parure magnifique pour le reste de son peuple ».

« L'Eternel a pitié de Sion, il a pitié de toutes ses ruines il rendra son désert semblable à un Eden, et sa terre aride à un jardin de l'Eternel. « La gloire du Liban lui sera donnée, la magnificence du Carmel et de Saron ». « On ne te nommera plus délaissée, on ne nommera plus ta terre, désolation mais on t'appellera mon plaisir en elle, et l'on appellera ta terre, épouse ... Comme la fiancée fait la joie de son fiancé, ainsi tu feras la joie de ton Dieu ».

(*Esaïe 66.23 ; 40.5 ; 61.11 ; 28.5 ; 51.3 ; 35.2 ; 62.4 ,5*)

Prophètes et Rois, p. 553.2 à 555.3

Heaven, p. 188.3 à 189.3 : SUR LE POINT DE S'ACCOMPLIR.

Nous vivons dans la période la plus solennelle de l'histoire du monde. Certes, ce n'est jamais le moment de commettre le péché et il est toujours dangereux de s'obstiner dans la transgression, mais cela est

particulièrement vrai à notre époque. Nous sommes maintenant au seuil du monde éternel ; notre position à l'égard du temps et de l'éternité est plus solennelle que jamais. Que chacun sonde son cœur et sollicite les rayons lumineux du Soleil de justice qui dissiperont totalement les ténèbres spirituelles et nous purifieront de toute souillure.

Pour nous qui sommes sur le point d'assister à ces événements, combien la description des choses à venir doit nous paraître solennelle et digne d'un profond intérêt ! Car ce sont les événements que les enfants de Dieu ont attendus, souhaités et demandés depuis que nos premiers parents furent chassés du jardin d'Eden.

Pèlerins sur cette terre, nous sommes encore dans les ténèbres et le tumulte des activités de ce monde ; mais bientôt apparaîtra notre Sauveur qui nous apportera délivrance et repos. Contemplons par la foi cet avenir bienheureux, tel qu'il nous est dépeint de la main de Dieu.

Le Foyer chrétien, p. 531.2 à 531.5 et Prophètes et Rois, p. 554.2

Heaven, p. 189.4 à 190.2 : UN APPEL À LA PRÉPARATION PERSONNELLE

Mon frère, ma sœur, je vous supplie de vous préparer pour la venue du Seigneur sur les nuées des cieux. Jour après jour, extirpez de vos cœurs l'amour du monde. Comprenez par l'expérience ce qu'est la communion avec le Christ. Préparez-vous pour le jugement, afin que lorsque le Sauveur reviendra pour être « admiré en tous ceux qui auront cru », vous soyez parmi ceux qui iront à sa rencontre....

Nous sommes encore aujourd'hui au milieu des ombres et du tourbillon des activités de ce monde. Pensons davantage à l'heureux au-delà. Que notre foi, perçant les plus sombres nuages, contemple celui qui est mort pour les péchés du monde, et a ouvert les portes du paradis à tous ceux qui croient en lui. C'est à eux qu'il donne le pouvoir de « devenir enfants de Dieu ». Que les afflictions qui nous touchent le plus soient pour nous des leçons salutaires, nous poussant vers le but: le prix de la vocation céleste en Jésus-Christ. Encourageons-nous à la pensée que le Seigneur revient bientôt. Que cet espoir réjouisse nos cœurs. « Encore un peu, un peu de temps: celui qui doit venir viendra, et il ne

tardera pas. » (*Hébreux.10: 37*). Heureux les serviteurs qui seront trouvés veillant quand leur Maître viendra.

Nous approchons de la patrie céleste. Celui qui nous a aimés au point de mourir à notre place nous a préparé unie cité. La nouvelle Jérusalem est notre lieu de repos. Là, il n'y aura plus de tristesse, plus de cris de douleur, plus de chants funèbres sur nos espérances évanouies ou nos affections ensevelies. Bientôt les vêtements de travail seront échangés contre l'habit de noce. Bientôt nous assisterons au couronnement de notre Roi. Ceux dont la vie aura été cachée avec le Christ en Dieu, qui auront combattu le bon combat de la foi, resplendiront de la gloire du Rédempteur dans le royaume de Dieu.

Avant longtemps, nous verrons celui en qui sont concentrées toutes nos espérances. En sa présence, les épreuves et les souffrances de cette vie nous sembleront bien peu de chose. « N'abandonnez donc pas votre assurance, dit l'apôtre à laquelle est attachée une grande rémunération. Car vous avez besoin de persévérance, afin qu'après avoir accompli la volonté de Dieu, vous obteniez ce qui vous a été promis. Encore un peu, un peu de temps : celui qui doit venir viendra, et il ne tardera pas. » (*Hébreux.10 :35-37*). Ayez les regards fixés vers le ciel, et que votre foi ne cesse de grandir. Que celle-ci vous guide dans l'étroit sentier qui conduit vers les portes de la cité de Dieu, le grand au-delà, où un bonheur sans mélange attend les rachetés. « Soyez donc patients, frères, jusqu'à l'avènement du Seigneur. Voici, le laboureur attend le précieux fruit de la terre, prenant patience à son égard jusqu'à ce qu'il ait reçu les pluies de la première et de l'arrière-saison. Vous aussi, soyez patients, affermissez vos cœurs, car l'avènement du Seigneur est proche.» (*Jacques.5:7,8.*)

Témoignages pour l'Église, vol. 3, p. 512.1 à 514.3

Heaven, p. 191.1 à 191.3 :

LA GRANDE CONTROVERSE A PRIS FIN ; LE PÉCHÉ N'EST PLUS.

Les années de l'éternité, en s'écoulant, apporteront des révélations de plus en plus riches et de plus en plus glorieuses de Dieu et du Christ. De même que la connaissance est progressive, de même l'amour, le respect et le bonheur iront aussi en augmentant. Plus les

hommes apprendront à connaître Dieu, plus grande sera leur admiration de son caractère. Au fur et à mesure que Jésus dévoilera devant leurs yeux les richesses de la rédemption et les étonnantes interventions divines dans la grande controverse entre le Christ et Satan, le cœur des rachetés vibrera d'une ferveur toujours plus profonde, et c'est avec une joie toujours plus enthousiaste qu'ils joueront de leurs harpes d'or. « Des dizaines de milliers de fois dix mille, des milliers de milliers ». (*Apocalypse 5.11*) de voix s'unissent pour augmenter le puissant chœur de louange.

« Toutes les créatures dans le ciel, sur la terre, sous la terre et sur la mer, tout ce qui s'y trouve, je les entendis qui disaient: À celui qui est assis sur le trône, et à l'agneau, la bénédiction, l'honneur, la gloire et le pouvoir à tout jamais ! » (*Apocalypse 5.13*)

La grande controverse entre le Christ et Satan a pris fin. Le péché et les pécheurs n'existent plus. Tout l'Univers est propre. Un seul sentiment d'harmonie et de joie remplit la vaste création. La vie, la lumière et la joie coulent de Celui qui a créé toutes choses, dans toute l'étendue de l'espace infini. Depuis le plus minuscule atome jusqu'au monde le plus grand, toutes choses, animées et inanimées, dans leur beauté sans ombre et dans leur joie parfaite, proclament que « **Dieu est amour** ». (*1 Jean 4.8*)

Le Grand Espoir, p. 500.3 à 500.5